

コロナ収束 ⇒ 外出増加 ⇒ 死亡事故増加！

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

100日間 冬期交通事故ゼロ運動
令和3年11月20日(土)～令和4年 2月28日(月)

《初冬期の事故防止》

『だろー』より、『かもしれない』で防ぐ事故

《薄暮・夜間の事故防止》

運送業の**労災**、とにかく多い、「**転倒・転落・挟まれ**」

**交差点 右折のトラックにはねられ
横断歩道を渡っていた女性が死亡**

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/11/17(水) 18:39

17日午前9時10分ごろ、埼玉県のT字路交差点で、60代から90代と見られる女性が、横断歩道を渡っていたところ、右折してきた準中型トラックにはねられました。女性は病院に搬送されましたが、全身を強く打っていて、事故からおよそ1時間半後に死亡が確認されました。警察は、トラック運転手の男性容疑者(65)を現行犯逮捕しました。警察の調べに対し、「歩行者と事故を起こしてしまったのは間違いない」と、容疑を認めているということです。警察は、女性の身元の確認を急ぐとともに、容疑を過失運転致死に切り替え、事故の詳しい原因を調べています。

踏切 特急列車と軽トラックが衝突

踏切を渡り、国道に出ようとしたが…
国道が交通量が多く、踏切内で停止していた
普通列車4本が運休したほか、
11本の列車に最大でおよそ2時間の遅れ

◇踏切手前 確実な『一旦停止』と、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2021/11/17(水) 21:59

16日午後7時半ごろ、高知県のJR踏切で特急列車が、踏切内に停まっていた軽トラックと衝突しました。軽トラックは60代男性が運転。事故直前に運転席から逃げ出し無事でした。また、特急列車には乗員・乗客合わせて40人ほどが乗っていましたが、けがはありませんでした。踏切を渡り市道から国道に出ようとした軽トラックが、交通量が多い国道に出られず踏切内で停止していたということです。踏切には警報機と遮断機がありますが、JR四国によりますと非常ボタンは扱われておらず、列車の運転士は軽トラックに気付いてブレーキをかけましたが間に合わなかったということです。事故の影響で普通列車4本が運休したほか、11本の列車に最大でおよそ2時間の遅れが出ました。

通勤途中 酒気帯び運転した疑いで逮捕

早朝5時、衝突事故で発覚

◇飲酒運転で仕事や家族を失う可能性もある！ あなたは、その覚悟はありますか？◇
◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇

2021/11/17(水) 20:07

17日午前5時ごろ、岐阜県の市道で、酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転した疑いで、会社員の男(43)が現行犯逮捕されました。警察によると、男は市道交差点で、男性(50)の乗用車と衝突。署員が呼気検査をし基準値を超えるアルコールが検知された。男は通勤途中だったという。